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Piaggio Aerospace, il ministro Pinotti: “Il drone è il futuro
dell’azienda”
di Federico De Rossi
30 Aprile 2016 – 19:01

Villanova d’Albenga.  “Sotto il  profilo industriale e occupazionale la situazione viene
seguita dal Ministero dello Sviluppo Economico, c’è stata una crisi di ordini per l’azienda,
ora si sono aperte nuove possibilità e crediamo in una soluzione positiva”. Queste le parole
del ministro della Difesa Roberta Pinotti sulla crisi della Piaggio Aerospace.

“Come Ministero della Difesa a sostegno di Piaggio stiamo portando avanti il progetto del
drone, il P1HH che rappresenta una grande potenzialità industriale e stiamo seguendo da
vicino l’evoluzione di questo prototipo” aggiunge.

“Crediamo che questo prodotto possa rappresentare una prospettiva fondamentale per la
Piaggio e possa avere molto mercato nei prossimi anni” conclude il ministro Pinotti.
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